

# PUBLIK

## Pemberian Makanan Tambahan Bagi Ibu Hamil KEK dan Balita di Kadupandak

Cianjur - [CIANJUR.PUBLIK.CO.ID](http://CIANJUR.PUBLIK.CO.ID)

Jul 4, 2024 - 20:52



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya meningkatkan kesehatan ibu hamil Kekurangan Energi Kronis (KEK) dan balita, Polsek Kadupandak bersama dengan Puskesmas Kadupandak dan Koramil Kadupandak melaksanakan kegiatan pemberian makanan tambahan. Kegiatan ini berlangsung pada hari

Kamis, 4 Juli 2024, dengan dipimpin langsung oleh Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H., dan didukung oleh Plt Camat Kadupandak, Asep Saepudin, S.H., Kepala Puskesmas Kadupandak, Suryana, A.Md, Kep. SKM, Bhabinkamtibmas Polsek Kadupandak, Bripka Derri Rajpian, serta Babinsa Koramil Kadupandak, Serka Nanang.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H., menekankan pentingnya kegiatan ini untuk meningkatkan gizi dan kesehatan ibu hamil dan balita di wilayah Kadupandak. "Pemberian makanan tambahan ini merupakan langkah konkret kami dalam mendukung kesehatan ibu dan anak, terutama bagi mereka yang mengalami kekurangan gizi," ujar AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H.

Kegiatan ini berlangsung di Puskesmas Kadupandak, dimana para ibu hamil KEK dan balita menerima paket makanan tambahan yang terdiri dari berbagai jenis makanan bergizi. Selain pemberian makanan, tim medis dari Puskesmas juga memberikan edukasi mengenai pentingnya asupan gizi yang seimbang selama kehamilan dan masa pertumbuhan balita.

Suryana, A.Md, Kep. SKM, Kepala Puskesmas Kadupandak, menambahkan, "Kami sangat berterima kasih atas dukungan dari Polsek dan Koramil Kadupandak dalam kegiatan ini. Kerjasama ini sangat penting untuk memastikan ibu hamil dan balita mendapatkan nutrisi yang cukup."

Plt Camat Kadupandak, Asep Saepudin, S.H., juga menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan ini. "Ini adalah bentuk nyata dari sinergi antara pemerintah, kepolisian, dan TNI dalam upaya meningkatkan kesejahteraan masyarakat, khususnya dalam hal kesehatan," katanya.

Bripka Derri Rajpian dan Serka Nanang turut serta dalam kegiatan ini, memastikan kelancaran dan keamanan acara, serta memberikan dukungan moral kepada para peserta. "Kami hadir untuk memastikan bahwa kegiatan berjalan dengan baik dan memberikan manfaat nyata bagi masyarakat," ujar Bripka Derri Rajpian.

Masyarakat Kadupandak menyambut baik kegiatan ini dan berharap agar program serupa dapat terus berlanjut untuk mendukung kesehatan ibu hamil dan balita. Kegiatan pemberian makanan tambahan ini diharapkan dapat membantu mengurangi angka kekurangan gizi dan meningkatkan kualitas hidup ibu dan anak di wilayah Kadupandak.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan dapat terwujud generasi yang sehat dan kuat di masa depan, serta menciptakan lingkungan yang lebih sejahtera dan harmonis bagi seluruh masyarakat.